

# Une journée égalité filles-garçons au lycée



L'atelier d'écriture-théâtre sur l'égalité filles-garçons a réuni les lycéens et les lycéennes.

Photo CL

Dépuis la rentrée de septembre, la mixité est le fil conducteur au lycée des métiers P.A. Chabanne, un établissement qui propose outre une filière commerce, des sections industrielles, maintenance, métiers de l'électricité... et de services à la personne, coiffure, esthétique ou aide à la personne en milieu familial ou collectif. « Nous n'avons à déplorer aucun problème de mixité. En filière industrie, les jeunes filles sont parfaitement intégrées, comme les garçons en filière coiffure. Cependant, la journée que nous organisons aujourd'hui reste essentielle », notait jeudi dernier Caroline Raoul, professeure documentaliste alors que les élèves étaient réunis dans la salle J. Baker afin de suivre un atelier théâtre animé par la compagnie ES3-Théâtre.

Cette journée dédiée à l'égalité femmes-hommes s'est déclinée en plusieurs actes avec des ateliers de dra-

tiques artistiques, théâtre, écriture, création de pancartes et vidéo. Et s'est terminée par la représentation de *Femelles*, un spectacle interprété par une femme ou par un homme « et qui interroge sur les inégalités entre les femmes et les hommes à travers la parole de huit femmes venant de plusieurs pays. Ces témoignages sur scène permettent d'entendre différentes versions du féminisme, des visions fortes et singulières Il se joue des tabous et s'affranchit des conventions », notait Matthieu Dandreau, metteur en scène accompagné pour cette journée par Marie Quiquepois qui a su, par son interprétation, retenir l'attention des lycéens chasseneuillais. Une journée qui s'inscrit dans le cadre du projet « Inside Out » qui réunit autour d'une même cause et qui est mené en partenariat avec les collèges de Chabanais, Confolens, La Rochefoucauld et l'école de Saulgond.